

お正月恒例の「第14回 仙北市新春書き初め大会」が1月5日、角館交流センターで開催されました。

今年小学生・中学生・高校生あわせて43人が参加し「春の足音」「輝く未来」など、学年ごとに決められた課題に取り組みました。

参加者は気持ちを入れて、時間いっぱい熱心に筆を運んでいました。書き初めの後には、角館高校書道部の書道パフォーマンスが披露されました。音楽に合わせてながら、見事な筆さばきで作品を作り上げていく圧巻の光景に、会場内は終始静まり返り、書道部の皆さんのパフォーマンスに見入っていました。

完成後には、会場内の皆さんから大きな拍手が送られました。



角館高校書道部による書道パフォーマンス。



熱心に筆を運ぶ参加者。

## 第14回 仙北市新春書き初め大会

- 金賞受賞者【敬称略】**
- ◆ 小学校1年生の部
    - 八柳和華・堀部瑠花（角館小学校）
  - ◆ 小学校2年生の部
    - 堀井柚香（中川小学校）、渡部瑛太（角館小学校）
  - ◆ 小学校3年生の部
    - 山口海嘉（神代小学校）、金谷ひよの・佐々木雄（角館小学校）、戸澤琉之介・糸井あかり（中川小学校）
  - ◆ 小学校4年生の部
    - 小野翔（生保内小学校）、石川才稀（神代小学校）、大澤蒼貴・戸澤真優（中川小学校）、荒木田心虹（白岩小学校）
  - ◆ 小学校5年生の部
    - 田口結子・袖沢心（生保内小学校）
  - ◆ 中学校1年生の部
    - 戸澤明寿（角館中学校）
  - ◆ 中学校2年生の部
    - 川越聖来（角館中学校）
  - ◆ 高校生の部
    - 高貝希美・三浦哉・齊藤叶実・久保田ひかる・三浦海七・谷口央・高階菜摘・鎌田音々・藤原瑠南（角館高校）、大塚瑠那（大曲支援学校せんぼく校）

## 非行防止・健全育成標語 入賞作品をご紹介します

仙北地区少年保護育成委員会（荒木和子会長）が、市内各学校を対象に募集していた「非行防止・健全育成標語」の入賞作品が、応募総数 705 点の中から決定しました。入賞者並びに作品は次のとおりです。（敬称略）

### 小学校の部

- 優秀賞**
- 永井一花（生保内小学校 6年） SNS 気づかぬうちに SOS
- 優良賞**
- 門脇牙莉（角館小学校 4年） 「どうしたの？」 その一言に すくわれる
  - 八柳凜久（西明寺小学校 4年） あいさつは 仲良くなれる おまじない
  - 門脇みなみ（松木内小学校 5年） あったまる 笑顔を広げる あいさつで

### 中学校の部

- 優秀賞**
- 門脇七海（松木内中学校 3年） 一度だけ？ 人生だって 一度だけ 思いとどまれ 失う前に
- 優良賞**
- 仙波温大（角館中学校 1年） 考えよう してもいいこと 悪いこと
  - 宮本春菜（神代中学校 1年） 薬物は 良いことなしの 魔の薬
  - 櫻田凌（西明寺中学校 3年） メッセージ 送る前に 一（ひと） 確認



右から仙北地区少年保護育成委員会の中村副会長、小学校の部で優秀賞に輝いた永井一花さん（生保内小学校6年）、生保内小学校の加藤校長。

## 第13回 仙北市芸術文化章授章式

1月11日、仙北市芸術文化協会（山口心海会長）が主催する「第13回仙北市芸術文化章授章式」があきた芸術村で開催され、佐藤愛子氏と小原宗博氏に芸術文化章が贈られました。

### 芸術文化章 【地域・文化】



佐藤愛子氏（82歳・西木町門屋）

西木公民館の文芸教室（清流の会）発足当初の昭和54年から短歌活動を続け、合同歌集「流れて三年」「ながれて八ねん」「潤いよ通かなれ」のほか、平成16年には「流れ豊かに」の刊行に尽力された。現在は、文芸教室で会員を指導しながら、短歌を詠む楽しみと後進の方々の意欲発揚に努め、強く継続の大切さを伝えている。

### 芸術文化章 【個人・茶道】



小原宗博氏（82歳・角館町表町下丁）

本名小原博子。昭和48年、角館町の木村宗竜師匠に師事し茶の道に入る。以来、茶道の研鑽をつみ、平成17年には裏千家15代家元より教授免許を拝受。平成28年には角館町茶道連盟3代目会長に就任し、茶道の普及や発展に貢献されているほか、高校生や小学生などに茶道の体験学習を行っている。

### 栄光賞



左から、佐藤愛子氏、小原宗博氏、山口心海会長、佐藤励氏、佐藤二郎氏。

改組新第5回日展第3科彫刻の部で入選された佐藤励氏（40歳・角館町雲然）と第60回県美術展覧会 日本画の部で特賞を受賞された佐藤二郎氏（74歳・西木町小瀬野）には、仙北市芸術文化栄光賞が贈られました。

## 人権擁護委員の委嘱状と感謝状を交付

平成31年1月1日付で伊藤政和さん（田沢湖小松）に人権擁護委員の委嘱が法務大臣より発令され、秋田地方支局大曲支局の鈴木浩一支局長から交付されました。また、長年にわたり人権擁護委員として活躍いただいた清水力さん（同日付退任、田沢湖卒田）に同大臣より感謝状が贈られました。



伊藤政和さん（右）に、秋田地方支局大曲支局の鈴木浩一支局長（左）から委嘱状が交付されました。



退任される清水力さん（右）には、感謝状が贈られました。

## 百寿のお祝い

1月11日、佐藤ヨシエさん（田沢湖神代）が百歳の誕生日を迎えられました。当日は、家族の皆さんが集まり、仙北市からはお祝いと花束が贈呈されました。



百寿を迎えられた佐藤ヨシエさん（中央）。これからも、お元気で過ごしてください。